



Roggendorf/Thenhoven (eb/mk) – Die diesjährige Schützenfestsaison ist vorbei, die Majestäten des Stadtverbandes Kölner Schützen sind ermittelt. Oberbürgermeister Jürgen Roters lud diese mit ihren Adjutanten, Standartenträgern, Vereinsvorständen, Familienangehörigen und den Vorstand des Stadtverbandes zum jährlichen Empfang ein. Besonderer Gast war Bundesprinz Niclas Pütz, der Ende Oktober beim Bundesjungschützentag in Salzkotten den Titel zum zweiten Mal hintereinander und zum vierten Mal insgesamt nach Köln holen konnte. Ebenso mit von der Partie war Stadtschülermeisterin Susanne Gutsch (Tellschützenkompanie 1997) aus der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist Roggendorf/Thenhoven. Die Abordnung aus dem Doppeldorf freute sich sehr, den Stadtjungkönig Florian I. Güsgen mit seinem Standartenträger Stefan Odendahl (beide Tambourcorps „Deutschmeister Köln“) begleiten zu dürfen. Der Eintrag in das Goldene Buch der Stadt Köln war der Höhepunkt des Empfangs.

Foto: privat